

PROYECTO PARA LA CREACION DE UNA UNIDAD DE INFORMACION
EN LA FUNDACION UNIVERSITARIA DEL NORTE, MUNICIPIO
DE YARUMAL / Luz Amparo Tobón Benítez, Olga Luz Yepes
Echeverri; asesora Clemencia Molina Escobar. — Medellín:
Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1992. — 130 h.

Las unidades de información académicas se constituyen en pilares básicos para el cumplimiento de los objetivos de las instituciones de educación superior y de apoyo a los programas impartidos por dichas instituciones. De ahí que la biblioteca juega un papel de vital importancia en la misión educativa de la organización a la que pertenece, por esto todas sus actividades deben estar encaminadas al logro de los objetivos de la Universidad, con el fin de apoyar a los profesores en su labor docente y guiar a los estudiantes en la búsqueda y utilización adecuada de la información.

Es así como el proyecto para la creación de la biblioteca de la Fundación Universitaria del Norte pretende dar las bases y los planteamientos teóricos a la Fundación, para la organización y el ordenamiento físico de su biblioteca, incluyendo aspectos relativos a la prestación de servicios; constituyéndose además, en una guía y modelo general para instituciones similares que poseen descentralización en programas universitarios y que se interesen en crear su propia unidad de información.

Las Autoras